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Fitch también manda la señal de que es seguro invertir en México: Cartens 
 
 

Extracto de la entrevista con el doctor Agustín Carstens, gobernador  
del Banco de México, en el programa “Enfoque Financiero”,  

conducido por  Alicia Salgado Núcleo Radio Mil. 
 
 
 
ALICIA SALGADO: Hoy se dio a conocer que Fitch aumentó la calificación de México a BBB+, 
este era el rango que tenía nuestro país antes de la crisis económica global o de la gran 
recesión, como le llaman internacionalmente y que llevó a nuestro país a perder un 
(inaudible) en el 2009 digamos, pero todavía no hay un incremento estructural de la 
calificación, nos falta, digamos que apenas recuperamos lo perdido después de la recesión, 
nos falta hacer el gran brinco ¿cree que con el proceso de reformas estructurales se pueda 
lograr?  
 
AGUSTIN CARSTENS: Sin duda, sin duda. Yo creo que hemos dejado muy claro, primero que 
se están cuidando los pilares macroeconómicos, eso se ha venido haciendo a través de como 
se han venido implementando la política monetaria fiscal y con esta reforma financiera se 
deja también claro que se busca potenciar el uso del sistema financiero para impulsar el 
crecimiento, pero con bases regulatorias sanas.  
 
Y después hay otras medidas que se han venido ya anunciando como la fiscal, la energética. 
Otras que se han legislado como la de telecomunicaciones y competencia, que deben incidir 
en finanzas públicas más sanas pero también en un PIB potencial más alto.  
 
Entonces lo que esto indica hacia adelante es que México va a tener mayor capacidad de 
pago hacia adelante, por eso nuestra capacidad crediticia es mejor, porque vamos a estar 
en mejores condiciones de cumplir con nuestras obligaciones, de eso se trata una 
calificación, pero también manda la señal de que es seguro invertir en México, entonces 
esto debe ser una invitación para que haya mayor inversión, espero que sea más en el 
sector inversión extranjera directa que en el sector financiero, pero al fin del día es una 
buena señal para los nacionales y los extranjeros que quieran invertir en nuestro país.    
 


